

La Confédération africaine de football (CAF) vient d'approuver la requête du Cameroun, qui a sollicité un délai supplémentaire pour achever son championnat professionnel, afin d'envoyer ses représentants aux compétitions continentales.

C'est validé, l'instance faitière du football africain a accepté d'accorder une rallonge de 40 jours à la Fécafoot pour achever son championnat professionnel. Le délai de désignation de ces clubs était initialement prévu pour ce mercredi 30 juin. La Fecafoot a donc jusqu'au 08 août 2021 pour se mettre à jour, et avoir ses deux représentants à la Ligue des champions et la Coupe de la CAF la saison prochaine.

Les championnats camerounais étaient en arrêt. Pour la deuxième partie de la MTN Elite One et Two par exemple, les présidents de clubs ont mis en exécution leurs menaces. Ces derniers avaient indiqué ne pas reprendre la route des stades, si le paiement de la deuxième tranche de la subvention due aux équipes ne leur était pas préalablement effectué.